



Rendez-vous de la diplomatie des territoires et l'action internationale des collectivités



INVITATION PRESSE

Diplomatie des collectivités territoriales confrontée aux crises qui embrasent le Proche et Moyen Orient

Les conflits entre Israël et la Palestine, la guerre civile en Syrie, les tensions en Irak, en Iran et au Liban sont autant de facteurs qui contribuent à une forte instabilité régionale. Ces tensions historiques rythmées par des moments d'espoir comme des périodes de fortes tensions ont créé un environnement multiforme au sein duquel il est difficile d'intervenir. Pour autant, face aux multiples crises qui traversent le Moyen-Orient, la diplomatie des collectivités territoriales peut jouer un rôle crucial. Il est donc nécessaire de prendre en considération la capacité d'action sur le terrain des collectivités et s'interroger sur les perspectives qui s'offrent à elles.

Mercredi 26 Juin 2024, de 14h00 à 18h00

Institut National des Langues et Civilisation orientales (INALCO)

Pôle des langues et civilisations (AMPHI 7), 65 rue des Grands Moulins, dans le 13e arrondissement, Paris.

Enregistrement obligatoire. Merci de prendre contact avec Hanna Banaouas : service-international-crises@cites-unies-france.org



Rendez-vous de la diplomatie des territoires et l'action internationale des collectivités



Mercredi 26 Juin 2024, de 14h00 à 18h00

Institut National des Langues et Civilisation orientales (INALCO)

Pôle des langues et civilisations (AMPHI 7), 65 rue des Grands Moulins, 75013, Paris.

Les conflits entre Israël et la Palestine, la guerre civile en Syrie, les tensions en Irak, en Iran et au Liban sont autant de facteurs qui contribuent à une forte instabilité régionale. Ces tensions historiques rythmées par des moments d'espoir comme des périodes de fortes tensions ont créé un environnement multiforme au sein duquel il est difficile d'intervenir. Pour autant, face aux multiples crises qui traversent le Moyen-Orient, la diplomatie des collectivités territoriales peut jouer un rôle crucial. Il est donc nécessaire de prendre en considération la capacité d'action sur le terrain des collectivités et s'interroger sur les perspectives qui s'offrent à elles.

Pour vous inscrire, veuillez prendre contact avec Hanna Banaouas : service-international-crises@cites-unies-france.org